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この度ご縁があり、令和４年度ＰＴＡ会長を務めさせていただくこととなりました。
保護者の皆様、先生方が子どもたちの健やかな成長を望む気持ちは同じだと思って
います。PTAは普通のお父さんとお母さんが運営しています。何かと至らぬ点もあ
るかと存じますが「子どもたちのために」皆様の温かいご理解・ご協力・ご支援を
賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

令和４年度 ＰＴＡ会長

今後のＰＴＡの活動について

スクールサポーターへのご登録、ありがとうございました。運営委員会も終わり、
６月から本格的にＰＴＡ活動がはじまります。スクサポ担当内容と日程は、各専
門委員会より順次お知らせが届きますので、しばらくお待ちください。６月中に
お便りが届かない場合は、総務メールアドレスまでお知らせください。

◎ＰＴＡの公式サイトの「ＭＥＮＵ」→「専門委員」より各専門委員会の活動
内容が確認出来ますので、併せてご覧ください。



【 ＰＴＡの公式サイトをぜひご覧ください♪】

http://tama1pta.wp.xdomain.jp

多摩第一小学校ＰＴＡには公式サイトがあります。各専門委員会の紹介や
各委員会の活動報告などが掲載されております。子どもたちの行事の様子も
随時アップされますので、是非一度ご覧ください！！

昨年度のクラス委員・専門委員の皆様１年間お疲れ様でした。コロナ禍で例年
通りの委員活動が出来ない委員会もありましたが、今後もＰＴＡ活動へのご協力
をお願い致します。

【総務委員会の紹介】

今年度は以下のメンバーで活動します。一年間よろしくお願い致します。

※配布されたＰＴＡだよりをご参照ください※

お問合せ・ご質問につきましては、

総務メールアドレス ✉tama1.pta.soumu@gmail.com

までお知らせください。 QRコードからも
読み取れます



【第７３回ＰＴＡ定期総会(書面決議)について】

今年度も書面総会とし、書面決議の結果報告をもって終了しました。初めて
のWeb決議でしたが、会員の３分の１以上の回答が集まりすべての議案が承認
されました。会員の皆様のご協力、誠にありがとうございました。
寄せられたご意見には、漢字検定再開を望むものが多く見受けられました。
漢検については、下記の項目をご覧ください。

【資源回収は当面の間休止致します】

昨年度、学校から回収された資源は合計で¥２４，６８０になりました。
毎月１回総務委員会で業者へ回収を依頼していましたが、感染拡大防止のため、
今年度も引き続き、［アルミ缶・スチール缶・牛乳パック］の回収を当面の間
休止致します。再開する際は、ＰＴＡだより等でお知らせ致します。

【漢字検定について】

今年度の漢字検定は２０２２年９月３日(土)に開催する予定です（１回のみ）。
詳細は後日配布されるお便りをご確認ください。

～お知らせ～

【ベルマークについて】

長年ご協力いただいてきたベルマーク回収活動ですが、回収後の作業負担が
大きいことから、このたび廃止することとなりました。詳細は別途お便りでお知
らせします。学校内ベルマーク回収箱は５月２１日(土)午前９時に撤去します。
今後はＷｅｂベルマークへと移行します。次ページをご参照ください。

※委員名簿の訂正について
先日配布した「令和4年度 新委員の紹介」の漢検委員会の表記に誤りがあり
ました。お詫びして訂正いたします。正しくは以下の通りです。

委員長 2-2 横井 未歩

副委員長 3-3 板橋 久美

【誤】 【正】

委員長 3-3 板橋 久美

副委員長 2-2 横井 未歩

【総務会計チームより】

先日はPTA会費の集金にご協力いただき、ありがとうございました。お納め
いただいた会費は、子どもたちの学校生活がより一層楽しく豊かになるよう、
今後の学年行事や委員活動で活用させていただきます。

※配布されたＰＴＡだよりをご参照ください※


